

# Erfolgreiches Judowochenende für die Niederfischbacher Judoka

Geschwisterpaar Sebastian und Michelle Jung Vize- und Kreiseinzelmeister U17



Am 24./25.02.2009 fanden in Siegen-Lindenberg gleich drei Turniere statt. Den Anfang machten am Samstag die Judoka der Altersklasse U11, die sich in einem Kreiseinzelturnier bewiesen. Der wahrscheinlich beste technische Kämpfer dieses Tages, Tobias Kewitsch entschied den Turniersieg nach zwei spektakulären Kämpfen für sich. Seinen ersten Kampf gewann er

mit einem Schulterwurf links mit anschließendem Haltegriff. Den zweiten Kampf beendete er vorzeitig mit einem Hüftfeiger. Der Neuling auf der Judomatte, Bela Morgenstern, musste sich in seinem ersten Kampf dem erfahrenen Judoka Ron Ahnert (Judofreunde Siegen-Lindenberg) nach einem guten Kampf, durch einen Haltegriff geschlagen geben. Seinen zweiten Kampf entschied er mit einer Hüfttechnik mit anschließendem Haltegriff für sich und sicherte sich den 2. Platz. Thomas Debus verlor seinen Auftaktkampf vorzeitig, konnte sich aber im Nächsten deutlich gegen den geheimen Favoriten mit einem Haltegriff durchsetzen und erkämpfte sich somit den 2. Platz.

Nach den Judoka U11 waren nun die U14'er an der Reihe. Der routinierte Kämpfer Matthias Velten, gewann seine Kämpfe vorzeitig und sicherte sich den Turniersieg. Sein Bruder Felix musste leider nach seinem zweiten Kampf verletzungsbedingt aufgeben. Kevin Fröhlich der die letzten drei Jahre die U11 dominierte, gewann seinen ersten Kampf in der U14 ganz klar. Danach verließ ihn sein Glück und er musste sich in den beiden darauf folgenden Kämpfen, seinen starken Gegnern geschlagen geben. Am Ende reichte es für einen guten 3. Platz. Leonard Otterbach erwischte die am stärksten besetzte Gewichtsklasse. Nachdem er sich in seinem ersten Kampf geschlagen geben musste, gewann er seinen zweiten Kampf vorzeitig. Den dritten Kampf verlor er lang umkämpft, gegen den späteren Turniersieger.

Am Sonntag den 26.02.2009 starteten die diesjährigen Kreiseinzelmeisterschaften der Jugend U17. Der erfahrene Kämpfer Sebastian Jung besiegte seinen ersten Gegner mit einer Hebeltechnik. Den zweiten Kampf entschied er vorzeitig mit einem Körperwurf für sich. In einem lang umkämpften Finale musste er sich seinem starken Gegner geschlagen geben. Seine Schwester Michelle wurde kampflös Kreiseinzelmeister.